

# La Voz de Galicia.es

PORTADA GALICIA DEPORTES SOCIEDAD DINERO ESPAÑA MUNDO OPINIÓN PARTICIPA BLOGS OCIO Y CULTURA SERVICIOS CAI  
Gente Tendencias Tecnología Canal Si La Guía TV Hoy mujer XLSemanal

## Elogio para los avances de la física española en los últimos 30 años

| 12/11/2010

Valoración

Twitter < 0

Me gusta

El tiempo que lleve recabar datos sobre la presencia de antimateria en el universo no es importante, como tampoco la competición entre el experimento AMS y los que se están llevando a cabo con el colisionador de hadrones. Eso es al menos lo que opinó ayer Samuel Ting, que también alabó los grandes avances de la física española a lo largo de los últimos 30 años. Precisamente, uno de esos científicos, el profesor Bernardo Adeva, explicó que la antimateria existe en la mayoría de los hospitales. «En todos los hospitales hay tomografías por emisión de positrones, que no es, ni más ni menos, que antimateria».

El experimento que se lanzará al espacio en febrero sufrió en el 2005 una cancelación. Tres años después, Estados Unidos aprobó un vuelo especial para llevarlo al espacio. Además, los expertos vaticinan recortes en I+D para futuros proyectos de CERN.

Compartir

Anuncios Google

**[Estudia en IE University](#)**

¡Toma las riendas de tu futuro! Ciencias, Humanidades y Empresas

[www.ie.edu/university](http://www.ie.edu/university)

Noti

- 1.
- 2.
- 3.
- 4.
- 5.

**Anuncios Clasificados** [Inmobiliaria](#) [Motor](#) [Empleo](#) [Mercadillo](#)

**Tarifas web** [Consulta](#)

**Contacte con nosotros** [webvoz@lavo.es](mailto:webvoz@lavo.es)



© Copyright LA VOZ DE GALICIA S.A.

Polígono de Sabón, Arteixo, A CORUÑA (España)

Inscrita en el Registro Mercantil de A Coruña en el Tomo 2438 del Archivo, Sección General, a los folios 91 y siguientes, hoja C-2141. CIF: A-15000649.